

# 今福中学校が表彰

今福中学校が10月30日、アルミ缶回収優秀校として 表彰されました。

これはアルミ缶リサイクル協会(本部 東京)が、学校 における環境教育支援の一環として行っているもので、 活動年数や1人当たりの回収重量、1年半の総回収重量が 評価されるものです。同校では生徒会美化委員会活動の 一環として平成10年からアルミ缶回収の活動を行ってお り、地域住民の協力を得ながら多くのアルミ缶を回収し ています。この取り組みで得た収益金は市内各中学校で 取り組んでいるアルミ缶回収の収益金と合わせ、市内の 福祉施設に毎年寄附しています。

## 養源小児童ミュージカルを熱演

ココロねっこ運動推進事業「夢と感動、ミュージカル& ミュージックステージ」(市教育委員会主催)が11月1 日、文化会館で開催されました。

同ステージは、故郷の良さを肌で感じてもらうことを目 的に開催されたもので、松浦龍王太鼓の演奏、ふくしま咲爛 舞隊のよさこいダンスの後、養源小の児童40人がミュージ カル「福島みっつの物語」を熱演。このミュージカルは映画 「にあんちゃん」のロケ地の話、運動場拡張工事で亡くなっ た大川内久継さんの話、福島の武将寺山団助公の物語の三 つの話をもとに、本市星鹿町出身の劇作家岡部耕大さんが

脚本と演出を手掛け たものです。この日 集まった約200人 の観客からは惜しみ ない拍手が送られて いました。



## ガス流出などを想定し訓練

長崎県石油コンビナート等総合防災訓練が10月 30日、福島地区石油コンビナート等特別防災区域 などで開催されました。

同訓練は、石油コンビナート等特別防災区域にお けるガス流出およびタンク火災、タンカー火災など の災害が発生したことを想定し、緊急連絡および応 急対策の迅速、円滑な実施と防災関係機関、特定事 業所員の防災意識の高揚を図るため県内3カ所で 順番に開催されています。この日は九州液化瓦斯 福島基地、福島国家石油ガス備蓄基地の職員など

14機関約240 人が参加し、 ヘリコプター、 船舶、消防車 両などを利用 し訓練を行い ました。



## **景色を楽しみながら体力増進!**

第4回松浦市健康づくりウォークラリー「いきい きウォーク in 鷹島」(市、市健康づくり推進協議会 主催)が10月31日、鷹島町で開催されました。

同ウォークラリーは市民の健康増進などを目的

に毎年開催している もの。この日は、約 130人がそれぞれ 2.5\*ロ、8.3\*ロのコー スに挑戦。参加者た ちは鷹島大橋が見え る場所からの眺めや 畑に広がるコスモス を楽しみながら爽や かな汗を流しました。



# サークル「おばしゃま」が熱演

第9回上高野ミニ演芸会が11月1日、志佐町の上高野公民館で 開かれました。

演芸会は、地区住民の交流を目的に、地区の女性7人からなる サークル「おばしゃま」(新見タカ代表)が毎年開催。今年は、地区 住民など約40人が見守る中、日本舞踊や三味線演奏、琴演奏などを 披露しました。また、サークル「おばしゃま」は、志佐地区に伝わ る民話「豆五郎山」を基にアレンジした劇を熱演。方言をふんだん に使った愉快な演技に、会場はたくさんの笑いに包まれていました。



### 葉タバコ生産者が清掃活動

葉タバコの生産農家でつくる西九州たばこ耕作組合 平戸支所(白石武見平戸支所事業推進会長、78戸) が11月12日、スモーキンクリーン活動に取り組みま した。

組合員の親ぼくと組織活動の活性化を図ることを目 的に3年前から実施。公共施設や史跡などの清掃活動 を通じて国産タバコの PR とイメージアップを図って います。この日は、組合員約50人が参加し、約1時間 半かけて松浦駅周辺や商店街などで吸い殻やごみ拾い を行いました。





## 戦没者追悼式

平成21年度松浦市戦没者追悼式が11月6日、文化 会館で行われました。

式では松浦市連合遺族会の岩本幸三会長が「勝って も負けても多くの犠牲がある戦争。この戦争の惨禍を 繰り返すことがないよう、恒久平和を願うものです」と 追悼の言葉を述べました。この日は、遺族や関係者約 400人が参列し、遺族代表などが祭壇に献花・献吟し、 1,176 柱の冥福を祈りました。

また、10月29日には鷹島地区戦没者慰霊祭 (護国 神社)が行われました。

# みんなで火の用心 一秋季全国火災予防運動の取り組み一

秋季全国火災予防運動(11月9日~15日)にちなんで、防火ポスターの審査会と防火パレードが行われました。

### 防火ポスター

秋季全国火災予防運動にちなんで募集された防火ポスターの審査が 11月4日、松浦地区消防署で行われ、最優秀賞など18点が決定しま した。

管内の8小学校の5・6年生の作品151点の応募があり、その中か ら最優秀賞1点、優秀賞9点、優良賞8点が選ばれました。選ばれた 作品は、期間中文化会館のロビーなどに展示後、最優秀賞、優秀賞の 10点が県の防火ポスターコンクールに出展されます。審査の結果は次 の通りです(本市関係のみ、敬称略)。

【最優秀賞】森啓寿 (御厨小)

【優秀賞】寺澤夕貴(今福小)、松瀬静香(今福小)、牟田麻里彩(志佐小)、



堀之内佑美(志佐小)、真弓晃(上 志佐小)、梶村伊織(御厨小)、川野 真悠子(御厨小)、椎葉菜奈(御厨小) 【優良賞】下久保太成(今福小)、近 藤健一(志佐小)、松本拓海(上志 佐小)、木寺明日香(御厨小)、大川 内みどり (田代小)、若松菜緒 (星 鹿小)、寶田佳江里(青島小)

### 防火パレード

11月9日、市や消防団、松浦地区消 防組合消防本部が防火パレードを実施 し、市民に火災予防を呼び掛けました。 この日は、ポンプ車や広報車などが 市内の保育所、幼稚園を巡回しながら 園児や沿道の市民に火災予防をアピー ルしました。

